

Newsletter spéciale ACCRÉDITATION INSTITUTIONNELLE DE LA HEFSM

LE CONSEIL SUISSE D'ACCRÉDITATION S'EST PRONONCÉ!

Le projet d'accréditation institutionnelle est terminé. Le directeur de l'OFSPO, Matthias Remund, a dévoilé la décision du Conseil suisse d'accréditation lors de la clôture officielle du projet, la semaine dernière. Pour connaître le fin mot, regarde la vidéo!

Des informations complémentaires sur cette décision et sur ce qui va se passer maintenant seront publiées dans la prochaine newsletter.

> Des questions? Des remarques? Des critiques? Faites-en nous part sur notre mur d'idées →

PROCÉDURE D'ACCRÉDITATION



«JE VOUS REMERCIE DE TOUT CŒUR POUR CE QUE VOUS AVEZ RÉALISÉ»

Cette soirée de clôture fut pleine de surprises. Découvres-en les temps forts et surtout, la décision du Conseil d'accréditation!

Aller à l'update →



PLUS D'INFOS

>> Vers la plateforme d'assurance de la qualité de la HEFSM (seulement en allemand)

>> sur la procédure d'accréditation (seulement en allemand) >> sur l'assurance de la qualité à la **HEFSM**



DES QUESTIONS? DES REMARQUES? DES CRITIQUES?

Faites-en nous part sur notre mur d'idées!

















